
日程第 １  一般質問 

議席 氏 名 事    項 要    旨 

３ 児玉 幸之助 

高森町役場の管理

体制の強化につい

て 

町長は高森町長公務のみならず、熊本県町

村会副会長、阿蘇市町村会長としての公務

に加え、引き続き南阿蘇鉄道社長の公務も

担っており業務過多の状況であると思われ

る。副町長の配置や公用時における運転手

の配置についての考えはいかがか。 

高森中央学園構想

と社会体育施設の

整備について 

①令和５年度高森町総合教育会議において

高森中央学園構想はどのような位置付けに

なっているか 

 

②今年度以降における高森中央学園構想の

進め方や方針について問う 

 

③令和３年１２月に提出された高森町公共

施設あり方検討協議会の報告書によると新

たな町民体育館の建設については建築場所

や時期については未定とされ、他公共施設

の再編に合わせることが望ましいとされて

いる。今回の高森中央学園構想と併せて施

設を計画する考えはいかがか 

高森町子ども議会

の活性化について 

本年度から高森高校普通科が「普通科グロ

ーカルコース」に改編された。高森町子ど

も議会に加え、高森高校から地域活性化や

、地域課題解決についての提案を受ける「

高森町高校生議会の開催について町長の考

えはいかがか。 



６ 後藤 巌 

役場職員業務の 

効率化について 

・BPO（ビジネス・プロセス・アウトソシン

グ）や一部業務の外部委託、AI機器を投

入しての業務委託を検討したことがある

かどうか、現状の業務と共に尋ねる 

①出納業務 

②窓口業務 

 

時代と共に行政職員の業務も多様化する

なかで、これからの行政職員の業務効率化

や体系はどうあるべきかを尋ねる 

子ども議会につい

て 

・先般のこども議会にて提案があった UDe

スポーツ機器の現状、高森バージョンの

開発・支援に対する取組みを尋ねる 

８ 後藤 三治 

産業厚生常任委員

会行政視察研修と

本町の子育て支援

センターについて 
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本町の子育て支援センターは、平成２

６年度に開設いたしましたが、現在の

場所と経緯は。 

開所後の園児数・スタッフの推移は。 

業務内容及び料金体系は。 

現在の子育て支援センターの移転計画

があるとのことですが、詳細な説明を

。 

場所移転に伴う、今後取り組む事業内

容は。 

「健康いきいき＆子育て楽しい町づく

り」を推進させるため、今後どのよう

な事業を考えておられるのか。 

 



５ 甲斐 節男 
中心市街地遊休地

の活用について 

政策集「観光立町実現目標１」には「南鉄

高森駅周辺再開発の総仕上げと観光等拠点

化の強化」とあり、来春グランドオープン

する高森駅や県道停車場線の電柱埋設等が

これにあたると思うが今後、駅を拠点とす

る具体的な観光整備計画はあるのか 

１ 白石 豊和 

高森町における自

主防災組織と行政

の連携について 

高森町町内の自主防災組織の現状 

 

防災士の現状と役割について 

 

大規模災害時における自主防災組織と行政

の連携について（避難所開設） 

 

町の今後の防災対策として 

４ 佐藤 武文 

介護の現場を支え

る人材の確保につ

いて 

①本町の介護保険事業及び認定者等の現状

と今後の見通しについて 

②介護支援事業所等の現状と課題について 

③介護保険事業全般における行政の責務に

ついて 

１０ 佐伯 金也 
隣接自治体との共

動活動について 

災害時の共同防災や復旧活動等については

防災協定等で近隣の自治体と連携はとれて

いるが、普段の生活や産業の活動ではそれ

ぞれの自治体が政治や政策の違いで伴に動

くと言うのが出来てないと感じるが、人口

減少が進む現代において町村合併はしなく

ても伴に活動と言うものは必要だと思う

が。 



１０ 佐伯 金也 農業政策について 

今や、本町の農家は、高齢化と生産コスト

の値上げや、後継者不足等で存続の危機に

面していると思う。 

国や県、本町の事業で新規就農対策は実施

されている。しかし、今まで本町の農業、

農地を守って来られた今だ現役、高齢農家

の方達には何も無い。 

そう言う方達に何か出来ないか。 

 


